

Cómo está llamado a vivir el cristiano su compromiso moral en el ámbito donde se desempeña?





Bendita entre todas las mujeres Llena de gracia

Trono de sabiduría

Puerta del cielo

Arca de la Alianza

> Reina del Santísimo Rosario

Auxilio de los cristianos





¿Cuáles son tus santos de devoción?

Tenemos un santo para cada día, e incluso más de uno. El papa Francisco en lo que tiene de su Pontificado ha llevado a buen término las causas de beatificación, permitiéndonos gozar en la Iglesia con la ayuda de tantos hombres y mujeres, quienes con su intercesión mantienen viva la llama de la fe. Por eso, a pesar de tantos obstáculos en que esta vive se demuestra cada vez más, que nuestra amada Iglesia sigue adelante.

La vida de los santos es muy bonita, motivadora y ayuda a fortalecer la fe en Dios de las personas que se acercan a ellos.







El compromiso auténtico de los misioneros motiva a solidarizarse con la causa de la misión y evangelización en lugares donde el rostro de Cristo Resucitado aún no se hace visible.



El cristiano está llamado a vivir su compromiso moral allí donde se encuentra, al estilo de Jesús de Nazaret; para esto debe acercarse a la Biblia que es la Palabra de Dios, donde encuentra las enseñanzas del Señor y el camino para hacer presente el Reino de Dios en el lugar donde está y en el mundo entero.



Santo es el ser humano común y corriente que vive en su vida las enseñanzas de Jesús, que busca hacer la voluntad de Dios, ama a su prójimo como su otro yo y hace de las pequeñas y sencillas cosas, algo extraordinario.







Haré una revisión de mi vida como estudiante, que tan comprometido estuve este año de mi formación.

Propondré a mi familia realizar un acuerdo en el que todos los miembros tengamos una actividad por cumplir, para una mejor convivencia.

Agradeceré a los compañeros que viven coherentemente su compromiso moral.





Educación Religiosa Escolar